



**RÉSEAU DES FEMMES PARLEMENTAIRES DES AMÉRIQUES
VI^E RÉUNION ANNUELLE
QUITO, ÉQUATEUR, 30 MAI 2006**

Recommandation sur la Déclaration de Bahia

NOUS, femmes parlementaires des congrès et des assemblées parlementaires des États unitaires, fédéraux, fédérés et associés, des parlements régionaux et des organisations interparlementaires réunies à Quito, en Équateur, dans le cadre de la VI^e Réunion annuelle du Réseau des femmes parlementaires des Amériques :

PRENONS ACTE et NOUS RÉJOUISSONS des recommandations formulées dans la *Déclaration de Bahia*, issue du XIII^e Congrès latino-américain de sexologie et d'éducation sexuelle, tenu à Salvador, État de Bahia, au Brésil, du 19 au 22 avril 2006;

CONVENONS de poser tout geste approprié en appui à la mise en œuvre des recommandations de la *Déclaration de Bahia* au sein de nos États respectif;

CONVENONS de suivre l'évolution de la question des droits sexuels et de la santé reproductive des femmes dans le cadre des travaux du Réseau des femmes parlementaires des Amériques.